

Si conservas fotografías que consideras interesantes para la gran o pequeña historia cotidiana de Peñafiel, ponte en contacto con nosotros.



Las escanaremos y te las devolveremos en pocos días

Nuestra colección de fotografías está a disposición de toda la colectividad: realizamos exposiciones públicas, como la que tuvo lugar en los soportales de la bajada de Reoyo el pasado mes de agosto, y también pueden revisar las imágenes los particulares interesados en su consulta.

Ayúdanos a conservar y difundir el patrimonio colectivo.